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ATA N.º 04/2013 DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA DEZOITO DE FEVEREIRO DE DOIS MIL 

E TREZE. 

 

------- Aos dezoito dias do mês de fevereiro de dois mil e treze no Edifício dos 

Paços do Concelho, compareceram os excelentíssimos Senhores: -------------------- 

------ Presidente: Armindo José da Cunha Abreu; e--------------------------------------

------ Vereadores: José Luís Gaspar Jorge, Octávia Manuel da Rocha e Freitas 

Morais Clemente, António Ferreira Soares Araújo, Carlos Gonçalo Teixeira 

Pereira, Carlos António da Silva Carvalho, Hélder José Magalhães Ferreira e 

Jorge José de Magalhães Mendes.---------------------------------------------------------- 

------ Não esteve presente na reunião, o Senhor Vereador Abel António de 

Guimarães Coelho, por se encontrar a representar o Município, no processo de 

avaliação externa da Escola Secundária de Amarante. ---------------------------------- 

------- Secretariou o Senhor Diretor do Departamento de Administração Geral, 

Sérgio Martins Vieira da Cunha.-------------------------------------------------------------- 

------- Quando eram nove horas e trinta minutos, o Exmo. Senhor Presidente deu 

início aos trabalhos.----------------------------------------------------------------------------- 

------- Lida em voz alta a ata nº 03 de 04/02/2013 foi a mesma, por unanimidade, 

aprovada.----------------------------------------------------------------------------------------- 

------- A Câmara tomou conhecimento do resumo diário da Tesouraria referente ao 

dia 15/02/2013, bem como da 1ª modificação aos Documentos Previsionais de 

2013.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA.------------------------------------ 

-------O Senhor Vereador António Araújo perguntou ao Senhor Presidente qual o 

ponto de situação da Rota do Românico e se já existem estatísticas sobre o retorno 

da inclusão do Município nos circuitos turísticos. -----------------------------------------

------ Relativamente à primeira questão, o Senhor Presidente respondeu que a Rota 

do Românico, tem candidaturas a ser elaboradas e outras a ser lançadas e que a 

mesma é um processo e não um projeto. Deu como exemplo, os projetos de 

recuperação das coberturas das igrejas de Jazente e de Lufrei que se encontram a 
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decorrer e o projeto de recuperação da igreja de Gondar que já se encontra 

concluído. Referiu ainda os trabalhos arqueológicos que decorreram no  mosteiro de 

Travanca. Quanto às igrejas de Mancelos, Paços de Sousa e Freixo de Baixo, por 

serem da tutela do IGESPAR, IP os projetos de recuperação foram recentemente 

apresentados por esta entidade, aguardando-se o lançamento e aprovação da 

candidatura. -------------------------------------------------------------------------------------

--------Quanto à segunda questão, o Senhor Presidente afirmou que existem e são da 

responsabilidade da Rota do Românico. ---------------------------------------------------- 

------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA.--------------------------------------------------- 

-------PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- “Prémio de jornalismo literário Teixeira 

de Pascoaes/Vicente Risco”- Pelo Senhor Presidente da Câmara, foi presente a 

seguinte proposta: 

Assunto: Prémio de jornalismo literário Teixeira de Pascoaes/Vicente Risco 
 
 Na reunião extraordinária de 19.11.2012, a Câmara deliberou, sob proposta 

minha, a criação do prémio de jornalismo literário Teixeira de Pascoaes/Vicente 

Risco, em parceria com a Fundação Vicente Risco e com a Universidade do Porto. 

Mais deliberou aprovar os objetivos e as bases do prémio então apresentados. 

Entretanto, continuaram os contactos entre a Câmara de Amarante, a 

Fundação Vicente Risco e as universidades, no sentido de se chegar a uma redação 

final dos documentos, prevendo-se  também que o prémio tenha a sua primeira 

edição no corrente ano de 2013. 

 Na última reunião, realizada em 10 de janeiro, na reitoria da UP, redigiu-se a 

versão final das “bases do prémio” que, em substância, se mantêm, e elaborou-se a 

minuta do protocolo a celebrar entre o município de Amarante e a fundação Vicente 

Risco, em que ficam consignados os direitos e obrigações das duas partes 

contratantes. 

 

 Anexo estes dois documentos que, por brevidade dou por integralmente 

reproduzidos 

 
Proponho: 
Que a Câmara, na sequência da deliberação de 
19.11.2012, delibere aprovar a última versão das 
“bases do prémio de jornalismo literário Teixeira 
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de Pascoaes/Vicente Risco”, bem como a minuta do 
protocolo de colaboração a celebrar entre a 
Câmara de Amarante e a Fundação Vicente Risco. 

 
 
Amarante, 13 de fevereiro de 2013 
 

 
O Presidente da Câmara 

Armindo José da Cunha Abreu 
 

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta do Senhor Presidente, 

datada de 13 de fevereiro de 2013.----------------------------------------------------------- 

------- URBANISMO - OBRAS – Pedido de isenção de taxas - Local: Rua de 

Olivença - Madalena - Requerente: Luís Augusto Machado Basto Sousa – Proc. n.º 

28/2011 LE-OOU. A Câmara deliberou deferir o pedido de isenção do pagamento 

de taxas solicitado, de acordo com os pareceres técnicos de 01, 07 e 11 de fevereiro 

de 2013, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.---------------------- 

------- URBANISMO - Pedido de certidão – Requalificação do parque de 

merendas/zona de lazer - Local: Carvalhal - Carneiro - Requerente: Junta de 

Freguesia de Carneiro – Proc. n.º 13/2013 OP-CER. A Câmara deliberou emitir 

parecer favorável à pretensão, de acordo com o parecer de 04 e 07 de fevereiro de 

2013, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.-------------------------- 

------- URBANISMO - TOPONÍMIA – Proposta de criação de um novo topónimo 

designado por “Travessa da Soalheira” - Local: Travessa da Soalheira – Vila Caiz - 

Requerente: Junta de Freguesia de Vila Caiz – Registo n.º 1474/2012. A Câmara 

deliberou aprovar o novo topónimo designado “Travessa da Soalheira”, na 

freguesia de Vila Caiz, de acordo com o parecer técnico de 01 de fevereiro de 2013, 

que se dá por reproduzido para todos os efeitos legais.------------------------------------ 

------- AUTARQUIAS LOCAIS.- “Apreciação e tomada de posição sobre a 

Proposta de Lei nº. 104/XII – regime jurídico das autarquias locais e estatuto das 

entidades intermunicipais”. Tendo acordado que este assunto é da maior relevância, 

a exigir um maior estudo, a câmara deliberou adiar a sua discussão para a próxima 

reunião do executivo.--------------------------------------------------------------------------- 

------- AUTARQUIAS LOCAIS – “Apreciação e tomada de posição sobre a 

Proposta de Lei nº.122/XII 2º. Regime Financeiro das autarquias locais e das 
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entidades intermunicipais”. Tendo acordado que este assunto é da maior relevância, 

a exigir um maior estudo, a câmara deliberou adiar a sua discussão para a próxima 

reunião do executivo..-------------------------------------------------------------------------- 

------- AUTARQUIAS LOCAIS – “Apreciação e tomada de posição sobre:- 1.-“ O 

projeto de decreto-lei, do regime de exploração e de gestão dos sistemas 

multimunicipais de captação, tratamento e rejeição de efluentes e de recolha e 

tratamento de resíduos sólidos”.- 2.- A Proposta de Lei que procede à alteração do 

regime jurídico dos serviços municipais de abastecimento público de água, de águas 

residuais e de gestão de resíduos urbanos”. Tendo acordado que este assunto é da 

maior relevância, a exigir um maior estudo, a câmara deliberou adiar a sua 

discussão para a próxima reunião do executivo.------------------------------------------- 

-------AÇÃO SOCIAL.- “Solicita pagamento em prestações da dívida referente ao 

subsídio de arrendamento”.- Requerente:- Maria Emília Mendes Duarte.- (Registo 

nº. 1836/2013/01/30). A Câmara deliberou autorizar o pagamento da dívida em 

quinze prestações mensais, iguais e sucessivas, vencendo-se a primeira em 4 de 

março de 2013. O não pagamento de qualquer uma delas implica o imediato 

vencimento de todas as vincendas, nos termos e de acordo com os pareceres 

técnicos de 04 e 05 de fevereiro de 2013, que se dão por reproduzidos para todos os 

efeitos legais.------------------------------------------------------------------------------------ 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Execução de Infraestruturas do Plano da 

Margem Direita (baseira) – Arruamentos entre os lotes 70 a 73 e 54 e 

Infraestruturas Provisórias Complementares.- (Aprovação do Plano de Segurança e 

Saúde da empreitada – indicação do diretor técnico da obra).- (Registo nº. 

73/201301/03. A Câmara deliberou aprovar o plano de segurança e saúde da 

empreitada em título, de acordo com os pareceres técnicos de 08 de fevereiro de 

2013, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.-------------------------- 

------- CORTE DE TRÂNSITO.- “Corte de trânsito, no dia 08 de fevereiro para o 

desfile de carnaval a levar a efeito em Figueiró (Santiago).- Requerente:-  Escola 

Básica da Lama).- (Ratificação do despacho proferido pelo Senhor Presidente da 

Câmara em 07 de fevereiro de 2012).- Registo nº. 2450/2013/02/07). A Câmara 

deliberou ratificar o despacho proferido pelo Senhor Presidente da Câmara em 07 

de fevereiro de 2012, no sentido de autorizar.---------------------------------------------- 
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------- E nada mais havendo a tratar, o Exmº Senhor Presidente declarou encerrada a 

reunião, quando eram onze horas e quarenta e cinco minutos da qual para constar se 

lavrou a presente ata, que eu,                                                 Secretário 

a subscrevo e assino.---------------------------------------------------------------------------- 


